

Atención de salud privada

● El 19 de septiembre, estando en Quenuir, mi mujer sufrió intensos dolores abdominales, lo cual me obligó a trasladarla a un servicio de urgencia en Puerto Montt. Un médico amigo me sugirió llevarla a la urgencia de la Clínica Los Andes. Muy sorprendido he quedado por las amplias instalaciones, la prontitud en la atención, los servicios disponibles y la atención profesional, lo cual permitió un cierto diagnóstico una vez realizados los exámenes de sangre, orina, scanner con contraste y reducción del intenso dolor en un plazo de 2 horas y 40 minutos. Felicito a los profesionales de la clínica. Por suerte que existe también la salud privada.

Georg Wammes